

Trélivan : des appuis vélos sécurisés installés en centre bourg



Les deux appuis vélos (ici ceux placés place du 19 mars) permettent aux propriétaires de sécuriser leurs engins en plaçant un antivol.

Le centre bourg de Trélivan vient de s'enrichir de deux nouvelles aides à la vie quotidienne. Adjoint aux travaux, Dominique Lucas a annoncé l'installation par les services techniques d'appuis vélos. L'un est situé sur la place du 19 mars, en face des commerces, l'autre devant la boulangerie Damelincourt. La simplicité du système permettra aux adeptes du déplacement à bicyclette de faire leurs courses sans avoir le souci de leur engin et sans gêner la circulation des piétons.